RECEIVED REVISTA

FEB 16 1987

TEOLOGICA



PUBLICACION DEL

SEMINARIO CONCORDIA

... crezcamos en todo en aquél que es la cabeza, esto es, Cristo.

Efesios 4: 15



1986

Número 124

CONTENIDO:

		Página
++	EDITORIAL - A PESAR DE QUE	1
	LA BIBLIA PARA COMPUTADORAS PERSONALES	
	EL SEMINARIO CONCORDIA HACE SABER QUE	
	SENSUS LITERALIS / LA PALABRA EN LAS PALABRAS	
	PASTORES - ¿PARA QUE?	
	LA PERSONA - LA PALABRA	
	SIMBOLICA: JUSTO - ¿EN OPINION DE QUIEN?	
	EVANGELISMO: PALABRAS QUE CREAN BARRERAS	
	RELIGION Y MORAL	
++	VIDA CUNGREGACIONAL:	
	MENOS BAUTISMOS DE ADULTOS	34
	¿ LOS BORRAMOS, PASTOR ?	
++	LITURGIA :	
	ANDEMOS EN LA PRESENCIA DE CRISTO	. 37
	OKVEN PARA UN ANIVERSARIO DE BODAS	. 41
++	LIBROS	. 45

Año 31 N° 124 6/1986

Estudios hechos por el Dr. G. Gallup ponen de manifiesto que existe una extraña discrepancia entre religión y moral en la vida diaria del pueblo norteamericano. Evidentemente, el interés en 'las cosas religiosas' es bastante marcado. Nueve de cada diez interrogados afirman asignar preferencia a lo religioso, en un sentido u otro. Siete de cada diez dicen ser miembros de una iglesia. Seis de cada diez asistieron a un culto divino en un mes dado. Tres de cada cuatro creen en un Dios personal que vigila sus acciones. La gran mayoría admite la existencia de un cielo y un infierno y cree en el poder de la oración.

No obstante, la investigación hecha por el Dr. Gallup demuestra que existe poca diferencia entre el comportamiento de los que son miembros de una iglesia y el de los que no lo son, en una amplia gama de aspectos tales como la mentira, la estafa, el robo en mayor o menor escala y el encubrimiento de actos crimina les. Dos tercios de los americanos opinan que el nivel general de la ética en la sociedad de los Estados Unidos ha descendido en el transcurso de la década pasada, y son muchos los que admiten que también ellos mismos aportan su cuota al relajamiento mo ral imperante.

¿Y el por qué de esa paradoja? La respuesta puede ser ésta: Si bien muchos reconocen que la religión es un factor importante en su vida, pocos ven en ella el factor de mayor influencia. Por lo común se coloca a la salud, la familia, el amor y las amistades por encima de la religión. Concluye el Dr. Gallup: "La gran necesidad a esta altura de los acontecimientos es que las iglesias den a las necesidades espirituales del pueblo amerícano una respuesta eminentemente práctica en la forma de 'cómo hacer para ...'. Debería ponerse énfasis no sólo en el 'qué' de la religión, ayudando a la gente a ver con claridad qué creen, y por qué, sino, y ante todo, en el 'como', ayudando a la gente a comprender qué significa ser un discípulo de Cristo, cómo puede ser profundizado el 'compromiso religioso', y cómo se vive la fe en la vida diaria."

Pregunta del traductor al lector: ¿Será que esto refleja sólo la situación en el pueblo norte-americano?

E. Sexauer